
産業・労働・観光 

●今・得プレミアム商品券裏面の記入について 

Ｑ． 

 今・得プレミアム商品券裏面の＜事業所記入欄＞についてです。 

受取枚数が多い場合、全ての券に登録番号と事業所名を記入するのに非常に手間が取られま

す。以前、担当部署に確認したところ、受け取った券全てに記入が必要とのことでしたが、

無駄のように思います。持参したうちの 1枚だけの記入に省略できないものでしょうか。改

善を希望いたします。 

 

（令和 5年 1月受付） 

 

 

 

Ａ． 

「今・得プレミアム商品券」の取扱登録事業所に登録いただき、当商品券事業の円滑な運

営に御協力をいただき、誠にありがとうございます。  

さて、当商品券事業は、コロナ禍や物価高で苦しむ市民の皆様の生活を支援するため、1

冊当たり５０％のプレミアムがついた商品券を、１世帯当たり２冊を限度として販売いたし

ました。購入いただく際には、当商品券は購入された世帯の方のみが使用できること、第三

者への譲渡や転売はできないことを了承していただいた上で購入いただいております。 

そのため、商品券の取扱登録事業者の皆様には、商品券の再流通や不正利用を防止する観

点から、お客様から商品券の利用があった際に、商品券の裏面に登録事業所名などを記載い

ただくようお願いをしております。 

取扱登録事業所の皆様におかれましては、大変お手数をおかけいたしますが、当商品券事

業が不正なく円滑に実施できますよう、主旨を御理解の上、引き続き御協力くださいますよ

うお願い申し上げます。 

なお、業務の都合上、どうしても記載することができないなどの御事情がおありでしたら、

当商品券事業の担当である商工振興課に、お気軽に御相談ください。 

 

（令和 5年 1月 23日回答） 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



産業・労働・観光 

●映画館の件 

Ｑ． 

 新発田に映画館を作ってほしい。新潟市まで行くのに距離があるのでお願いします。 

 

（令和 5年 1月受付） 

 

 

 

Ａ． 

 新発田市にもかつては映画館が複数ありましたが、現在は無い状況となっております。娯

楽の多様化やＤＶＤの普及、大きな商圏人口を持つ都市でのシネマコンプレックス（複合型

映画館）の増加などが背景にあるものと考えております。 

映画館は、まちの賑わい創出や魅力向上、文化振興に大きな効果を持っており、10 万人

規模の人口維持を目指し、様々な対策を打っている当市にとりましても是非とも必要な施設

です。 

これまで、映画館事業を営む企業の皆様に対し、機会あるたびに、当市への映画館設置に

ついて強くお願いしてまいりましたが、残念ながらまだ進出には至っておりません。 

しかし、これで諦めることなく、これからも映画館の誘致に向け、企業に対して粘り強く

お願いしていくとともに、進出できないと企業が考えている要因の解消に向け全力で取り組

んでまいります。 

なお、新作を上映する映画館はありませんが、新発田駅前複合施設（イクネスしばた）で

は、図書館所蔵の映像ソフトを多くの方に楽しんでいただくために、「イクネスシネマ」と

して毎月 1回、様々なジャンルの映画を無料で上映しております。ご家庭のテレビよりも大

画面でご覧いただけますので是非ご利用ください。 

 

（令和 5年 1月 23日回答） 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 


